

もう一つ。「平家物語」の冒頭に「祇園精舎の鐘の声、諸行無常の響きあり、沙羅双樹の花の色、盛者必衰の理をあらわす」とある。祇園精舎の鐘の音は、世の中に不变はないと言つてゐるよう間にこえる。沙羅双樹の花の色は、盛んな者は必ず衰えることを表してゐる。「つまり、思い上がつた者は長く続かない」と述べてゐるのだ。

人の一生には山も谷もある。山の頂と谷の奥底にいるときこそ人間の真価が問われる。たとえば三年生はどうか。進路が決まり有頂天になつてばかりいて、自分のするべき次のことを見失つていなかつたら、次に一、二年生はどうか。進路や友人関係に悩み、次にどうしたらよいのか考へることに臆病になつていなかつ。両者の立場は違えど、次の一步を踏み出していないという点では同じである。

ここで必要なのが、考え方を開策を求めて一生懸命考へるべきである。そして考へたことをきちんと実践することも重要である。

平成28年度の半ばを過ぎて
PTA会長 高橋 譲

四月六日の入学式から早くも半年が過ぎました。私もPTA会長と言う大役を仰せつかり、二年になろうとしています。これも皆様の協力があつてからこそでございます。心よりお礼申し上げます。

さて、新しく雄勝高等学校に入学された一年生の皆さんには新しい友達、先輩方とも仲良くなり楽しい学校生活をすごしていることに思います。そして、二年生の皆さんには将来のことを意識し始め、部活動や勉強に打ち込んでいることでしょう。三年生の皆さんには、今まさに将来に向け、就職活動や進学に取り組んでいることだと思います。

入学式の祝詞でも述べさせてもらいましたが、一生に一度しか無い人生、自分らしくプライドを持つて生きる事が大切だと思います。今皆さんは迷いの方が多いと思いますが、社会に出ると今以上

平成28年度 P T A 三役紹介

平成28年度 P T A 三役紹介

陸上競技部 三年間の部活動 二年B組 今 侑

氣と経験が必要になります。今こそ、その経験の一部となる時期なのです。今ある目の前の困難から逃げず、立ち向かっていきましょう。それでも、迷つたり逃げたくなった時は、先生方、そして微力ながらも私も相談にのらせていただきますのでいつでも声を掛け下さい。

自信を持つて振り返ることの出来る一年にしましよう。

私は中学校の時に陸上競技始め楽しさを知り、高校でも迷わず陸上競技部に入部しました。高校に比べて人数は少なくとも、みんな個性的で活気あふぎます。しかし自分の中では、もっと部活動で、練習は厳しいながら毎日が楽しくてあつという間になりました。

A collage of three photographs showing students playing basketball in a gymnasium. The top photo shows two players in action, one in a red jersey and one in a blue jersey. The middle photo shows a player in a red jersey shooting a basketball. The bottom photo shows a player in an orange jersey dribbling the ball. The gymnasium has wooden floors and backboards.



考え抜いて、進め



勝高だより

立校部A
行県等学
修T
発田高勝
秋雄研P

平成28年度 球技大会

部活動を振り返つて
運動部主将から

野球部 公式戦一勝を目指して
三年B組 真光優希

昨年度から引き続き矢島高校
との合同チームで試合に出ること
になり、公式戦一勝を目指して頑
張つてきました。平日の練習では個
人のスキルアップを、週末は練習試合
や合同練習をして、チーム

部活動をぶりかえつて、
後輩へのメッセージ
三年B組 佐藤諒久

次の年新入部員が入ってくれたおかげで、みんなで一緒に試合がで
き、とても感謝しています。

そしてまた三年生の引退によつ
て部員不足になってしましました。
以前から声をかけていた友人に
助つ人として来てもらうことにな
りほつとしました。その後正式に友
人が入部してくれ、とても感謝し
ています。そして最後にバレーを
基礎から教えてくださった先生、
ボンちゃん、おめでとうござ
ります。

そんな中でも次の年に新入部員が入ってくれることを信じ、先輩方と練習に励みました。そして

三年A組 竹内彩夏 感謝
入部したとき、一年生は私一人でした。不安でいっぱいだった私は先輩方は優しく接してくれました。そのおかげで胸一杯の不安が楽しさに変わっていきました。先輩方にはとても感謝しています。その年三年生が引退したあと、部員

私たち三年生が引退して、二年生の新チームとなり、よりいつそう練習に集中していると聞きました。今のチームは一人一人が強いので、私たち三年生ができなかつた団体戦二勝以上、個人戦、ダブルスの全県出場を達成できると思います。またいつも支えてくださっている顧問の藤谷先生、森川先生、保護者の皆さんへの感謝の気持ちを忘れずにプレーしてほしいと思います。

三年生では私が主将となり、みんなを引っ張っていくことになりましたが、やはり部員全員をまとめるのが大変で、何度もくじけたこともあります。しかしお仲間が助

二年になり後輩ができる、三年生の先輩は進路に関することで忙しくてあまり練習に参加できません。二年生が先頭に立つて行動することになり大変でしたが、仲間と一緒に力を合わせて部活動に励むことができました。

標は達成することができました。部員全員が一つの目標に向かって練習に励み、頑張つて来たことが結果につながったと思います。また今まで私は集団や周りをまとめるという経験をしたことがありませんでした。初めての経験でわからないことも多く、部員や顧問の先生にはたくさん迷惑をかけてしましました。そのような中で最後までやりとげることができたのは、支えてくれた周囲の人々の力です。最後は後輩たちにも三年間の部活動を通して得られる楽しさを実感してもらいたいと思います。頑張つてください。

弓道部

最高の部活動

三年A組 高橋 梨

私は部活動を一年生から振り返つてとても充実して楽しかったです。一年生の時弓道部に入部した時はとても不安でいっぱいでした。しかし優しい先輩に恵まれて楽しむ日々でした。